

かぼちゃのようにすくすくと

令和3年度 東千歳中学校 生活指導だより No5 令和3年9月1日 担当 宇佐 敏実

# 前期をしめくくる9月!!

## 実り多き秋に!!

夏休みが終わり、約2週間が経とうとしています。秋の訪れを感じつつ、東千歳中学校にも日常が戻り始めています。「おあしす」とのパークゴルフ交流会や市内中体連新人戦も中止となってしまいましたが、一昨日の全校パークゴルフ大会は、晴天の下で実施することができました。「おあしす」との交流は、残すところ2回となります。11月と12月にそれぞれミニバレー、カルタは交流会が予定されています。[※ミニバレー交流会は、10月28日(木)の実施予定から11月2日(火)に変更となりました。]

さて、来週の9月7日(火)・8日(水)は前期期末テストを行います。準備に費やせる時間は残り 僅かですが、目標を見失わずに計画的に準備していくことが大切です。9月に入ると職場体験学習、前 期期末テスト、学校祭や生徒会役員選挙と取り組む中身が盛りだくさんとなります。来週収穫する予 定の「南瓜」のように、実り多き秋にしていきましょう。

### 学校祭に向けた取組

9月15日(水)から学校祭特別日課が始まります。15時35分までは全員活動があり、その後の活動は、それぞれで異なります。事前にバス利用時間の調査を行うので、習い事などの予定を確認しておいてください。また、一日の寒暖差が激しくなる時期でもあります。体調管理にも十分に気をつけましょう。

#### 学校祭特別日課 (基本日程)

14:10~14:25 清掃

14:25~14:35 帰りの会

14:40~15:00 音楽発表練習

15:05~15:35 ステージ発表練習 15:35~16:25 係活動 or 部活動

17:30 完全下校

SB1便···15:45 SB2便···16:30

SB3便…17:30

### 災害は忘れた頃にやってくる

2018年9月6日(木)に何が起こったか、みなさん覚えていますね。最大震度7の北海道胆振東部地震が起こり、多くの人が苦労を強いられることになりました。安平町では、この地震の影響で早来中学校の校舎が使用できなくなり、現在復興のシンボルとして小中一貫校の建築が進められています。忘れてはならない身近な経験をしっかりと生かしましょう。

災害時のキーワードは、「お・は・し・も」

「お」=押さない 「は」=走らない 「し」=喋らない 「も」=戻らない

※もしも災害が発生した場合は、冷静になり、周りの指示をしっかりと聞いて行動しましょう。